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Каримуллина А.Э.
Баланс интересов участников страховых правоотношений
В статье рассматривается вопрос о содержании страхового правоотношения с точки зрения обеспечения баланса интере-

сов его участников. Сделан вывод о том, что в страховом правоотношении необходимо учитывать интересы не только сторон 
договора страхования (страхователя и страховщика), но и третьих лиц (выгодоприобретателя, застрахованного лица и других 
заинтересованных лиц). Кроме того, баланс интересов необходимо обеспечить на всех этапах договорного регулирования.
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The Balance of Interests of Parties to Insurance Relationships
The article deals with the content of the insurance relationship from the point of view of the balance of interests of its participants. 

In the insurance relationship it is necessary to consider not only the interests of the parties to the insurance contract (policyholder and 
insurer), but also third parties (beneficiary, insured person and other). In addition a balance of interests must be ensured at all stages of 
contractual regulation.
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